

Château de Grandson et le Papillorama de Marin Grandson Castle & the Papillorama (butterflies)

Départ de Genève pour le lac de Neuchâtel et visite du château médiéval de **Grandson** qui fut un haut lieu des guerres de Bourgogne au Moyen-Âge. Le château est remarquablement conservé et expose une collection de meubles d'époques, d'armes anciennes et armures ainsi que des documents historiques.

*Departure from Geneva to the Lake of Neuchâtel and visit the medieval castle of **Grandson**, which was a famous battle related to the Burgundy wars during the Middle-Age. The castle exhibits antique weapons and armoury, epoqe furniture and historical documents.*



Le château expose également dans ses caveaux une collection unique de voitures anciennes.

The castle exhibits in its cellars a unique collection of antique cars.



Continuation le long du lac avec les Alpes en arrière-plan jusqu'au village de Marin / Kerzers et visite du Papillorama, une vaste serre tropicale conservant des milliers de papillons de variétés différentes, un vrai enchantement de la nature !

Continue along the lake with the Alps as a background until the village of Marin / Kerzers and visit the Papillorama, a huge tropical glass house homing thousands of butterflies of different species.. a true enchantment of Mother Nature !

